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Abstract (en)
The structure has projecting zones forming stiffeners, defining channels for a passage of air and ventilation. A grid (2) deforms based on a mesh
established over its entire surface. The grid has a set of projecting shapes (2a) obtained by shaping treatment. The shapes obtained in mesh form is
disposed and arranged to define ventilation channels. Peripheral walls of the shapes and their upper faces are flexible and deformable.

Abstract (fr)
Cette structure est remarquable en ce qu'elle est constituée par au moins une grille (2) en matériau flexible et déformable selon un maillage établi
sur toute sa surface, la grille présentant une pluralité de formes en saillies (2a) obtenues par un traitement de mise en forme leur assurant une
mémoire de forme, les dites formes (2a) obtenues maillées (2a) étant disposées et agencées pour définir des canaux de ventilation, et en ce que
les parois périphériques (2b) desdites formes (2a) et leurs faces supérieures sont souples et déformables, la ventilation s'effectuant à travers tout le
maillage de la grille. <IMAGE>
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